
MÁRCIO PINHO QUER RELAÇÃO DE MEDICAMENTOS EM FALTA
NA REDE PÚBLICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Legislador solicitou respostas da Prefeitura de Santa Isabel sobre a relação dos
medicamentos que estão em falta nos postos de saúde do Município, bem como prestar
esclarecimentos sobre o ocorrido.

O questionamento, segundo ele, deve-se ao fato das inúmeras reclamações de munícipes
que fazem uso de medicamentos, os quais não estão sendo encontrados na rede pública.

“Trata-se de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa população,
que vem sendo prejudicada com a frequente falta de remédios na rede pública. É um
assunto de extrema importância e por essa razão, solicitou explicações”, disse.
O requerimento foi aprovado por unanimidade nessa terça-feira, 10.
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